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Суворовская комиссия ленивградских 
ученых

ЛЕНИВГРАД, 14 мая (ТАСС). В связи с исполняю
щимся в мае будущего го;а 150 летнем со дня смерти 
великого русского полководца А.В Суворов?, по инициа
тиве научной общественности Ленинграда при Доме уче
ных имени Горького создана комиссия содействия орга
низации Суворовского музея в Лениаграде

Комиссия будет также оказывать помощь уже создан
ным в последние годы суворовским музеям: в селе Коа- 
чаеском, Новой Ладоге, в городах Измаил, Тудьчин, Коб
рин, Бахчисарай, Пенза, Бедгород-Ддестровский.

ЗА БЕСПЕРЕБОЙНУЮ РАБОТУ ФЛОТА 
НА ПУТИНЕ

В вашем округе в разга 
ре путина. Вылов рыбы с 
каждым днем нарастает. 
Еоли за вторую пятиднев 
к у  мая по округу было до
быто 3119 центнеров, то в 
третьей пятидневке вылов
лено свыше 10.400 центне
ров.Всю эту огромную мас
с у  рыбы нужно своевремен
но принять, обработать и 
доставить на рыбучастки 
и рыбозаводы для перера
ботки.

В дни путины , когда на
блюдается массовый ходры  
бы, исключительно боль
ш ую  роль играет флот ры 
бозаводов и МРС; от беспе 
ребойной работы его зави
сит успеш ная работа ры 
баков, своевременная при 
емка и сохранение рыбы 
высоким качеством.

В навигацию 1948 года 
хорошо работал катер Усть- 
И рты ш ского  рыбозавода 
„К о м м ун и ст". Его командир 
член ВКП(б) А. Д . Хлызов 
и моториот-коиоомолец Эк
кер  добились того, что в 
течение всего лета у  них 
не было аварий, простоев, 
и план перевозки грузов 
команда выполнила более 
чем на 150 процентов.

В этом году, как только 
открылась навигация, сра
зу  же вышли в рейс все 
10 катеров этого завода. 
М ежду командами судов 
развернулось соревнование 
за безаварийную работу, за 
лучш ее обслуживание п у 
тины , за перевыполнение 
плана грузоперевозок.

Однако в навигацию п р о 
ш лого года неудовлетвори
тельно работал флот С ур
гу тс ко го  рыбозавода.В этом 
год у  приемка рыбы на ры- 
боугодиях, обслуживаемых

заводом, идет также с пе
ребоями. В ряде колхозов 
приемных пунктов  нет, ка 
тера не приходят на про
мысла. Рыбаки,которые все 
свое дорогое время должны 
были использовать на до
бычу,вынуждены  занимать
ся обработкой и хранением 
рыбы. Кроме того, из-за ее- 
сгоевременной приемки ры
ба теряет качество, пони
жается ее сортность.

Ф лот МРС в эти дни дол 
жен притти на помощь кол 
хозным рыбакам—-облегчить 
их труд  на промысле, с-по 
собствовать быстрейшей 
маневренности, а там, где 
потребуется, помочь в вы
возке рыбы из глубинны х 
пунктов.

Неотложный долг руко  
водителей рыбозаводов и 
МРС—наладить бесперебой
ную  работу флота, добить
ся того, чтобы кажды й ка
тер перевыполнял график 
перевозки сырца, обслужи
вал наибольшее количество 
рыбаков. Необходимо шире 
развернуть содиалистиче 
сксе соревнование среди 
команд катеров и плаш ко
утов за лучшее обслужи 
вание путины , за экономию 
горючего, за высокое каче
ство принимаемого сырца. 
Соревнование обязаны воз 
главить партийные, проф 
союзные и комсомольские 
организации рыбопромыш 
ленных предприятий.

Работники фтота рыбоза 
водов и МРС! Боритесь за 
бесперебойную работу сво
их судов на путине ! От ва
шей сознательной и  умелой 
работы во многом зависит 
успех выполнения государ 
ственного плана рыбодо
бычи.

ПОЛУГОДОВОЙ 
ПЛАН 

ВЫПОЛНЕН
СОСЬВА (ао радио). Рыба 

ки Шоминского колхоза им. 
Сталина, где председателем т 
Дятлов, а бригадиром лова т. 
Кугин, выполнили полугодовой 
план рыбодобычи. Вместо 45 
центнеров онн выловили 70 
центнеров рыбы. До конца по 
лугодия шоминские рыбаки обя 
зались доюлнительно выловить 
и сдать госудзрлву 300 пудов 
рыбы.

Гречанин.

У рыбаков колхоза 
„13-й О ктябрь"

В ответ на обращение членов 
рыбартели им. Сталина (с. Тун- 
дрино, Сургутского района) ры
баки Шашпвнского колхоза 
«13-й Октябрь» брали обяза 
тельство выполнить план вто 
рогц. квартала к 10 июня. В 
социалистическое соревнование 
за до’рочвее выполнение алана 
рыбодобычи включились все 20 
рыбаков.

На днях подведены итоги со 
циалистического соревнования. 
Вместо 70 центнеров по плану 
добыто рыбы 90 центнеров. Вне 
реди соревнующихся идет ры 
боловецкое звено, руководит ко 
торым комсорг Лыткин Нестер. 
Оно выполнило квартальный 
план на 127 процентов

Второе место в соревновании 
заняло звено, руководимое ком
сомольцем Весниным Клавдием. 
Эго звено дало 118 процентов 
квартального задания. Перевы 
полнили квартальное задание 
рыбачки Лыткина Капа и Тур- 
наева Клавдия.

ПВгшияские рыбаки решили 
к 10 июня перевыполнить квар
тальный план в полтора раза 
и всю добытою рыбу сдать 
первым сортом.

Ф . А. Горшков.

М оскг а. 1 лаа 1949 года.
Демонстрация трудящ ихся  на Красной площади. 

Ф о т о  В. К о в р и г и н а  П р е с е к л и ш е  Т А С С -

По Советскому Союзу
17 миллиардов рублей на улучшение 

быта рабочих и служащих
С каждым годом растут го 

сударствевные ассигнования ва 
социальное страхование рабочих 
и служащих В этом году на 
улучшение быта трудящихся 
отпущено 17 миллиардов 491 
миллион ру'лей — на полтора 
миллиарда рублей больше, чем 
в прошлом году.

Значительные суммы направ
ляются на расширение сети 
профсоюзных здравниц. В ны
нешнем году в санаториях и 
домах отдыха побывает более

двух миллионов человек. В прош
лом голу отдыхало около 1 мил
лиона 800 тысяч человек 

1 митлиард 162 миллиона 
рублей будет израсходовано на 
обслуживание детей. Только в 
пионерских лагерят отдохнут 2 
миллиона 550 тысяч детей. Зна
чительно возрастают затраты на 
выдачу пособий и пенсий, а 
также аа расширение сети жен
ских и детских консультаций, 
молочных кухонь,

(ТАСС)

Усилить приемку рыбы
СУРГУТ (по телеграфу). На 

днях закончился атариеааый 
лов на Салыме. Он дал хоро
шие результаты. Колхоз им 
Орджоникидзе (ю. Милясы) вы 
ловил атармами 250 центнеров. 
До выполнения годового слана 
колхозу нехватает только 50 
центнеров. Бригада Км слова (Сы 
томинский рыбозавод) добыла 
на Салыме 230 центнеров ры 
бы, бригада Решетникова— 160 
центнеров.

Нынешней весной с верховья 
речек рыба спускается неку 
чно, не в раз, а постепенно, 
равномерно. Поэтому на Пиму 
атарменный лов идет уже третью 
неделю. Бригада Периных из 
Сытоминского рыбозавода в

Еетьей пятидневке мая на устье 
зма добыла 400 центнеров 
рыбы. Столько же выловили За-

рямский и Сытоминский колхо 
зы на Каннской протоке.

Хорошо г едет лов атармами 
колхоз «Красный северянин» 
(с. Сургут). В речке Мох двумя 
атармами 6 рыбаков этого кол
хоза, во главе с бригадиром ло 
ва т. Менщиковым, за 10 дней 
добыли более 11 тонн рыбы.

В небольшой речке Черная 
вблизи Сургута звено Ивана 
Олейникова изЧервомысовского 
колхоза «Верный путь» двум* 
атармами выловило около 50 
центнеров.

Во многих колхозах, брига
дах гослова дружао идет невод
ной лов. Звено колхозника ком 
муниста Василия Показаыьева 
из поселка Банный на Панки 
ной протоке дает по 30 прито- 
нений в сутки. Звено Южакова 
(Сургутский рыбозавод), неводя

на Касьявовской протоке, за 10 
даей выполнило план второго 
квартала и уже дало сверх квар
тального задания 150 пудов 
рыбы.

Судя по сводке, рыбаки Сур
гутского района с начала весен
ней путины по 15 мая вылови
ли 5.230 центнеров рыбы. Из 
них в третьей пятидневке мая 
они дали 4 085 центнеров. Но 
сводки отстают. Попрежнему в 
районе плохо налажена преем 
ка рыбы, особенно в глубин
ных пунктах. Так, нспример, 
на 15 мая в Колуегане было 
добыто 120 тоннрыбы, но Сур 
гутским рыбозаволом эта рыба 
до сих нор не принята и она, 
естественно, ее отражается в 
сводке. Необходимо усилить 
приемку рыбы.

П. фефелов.

КУБАНСКИЙ ХЛОПОК
Колхозы и совхозы Кубани в 

лучшие агротехнические сро 
ки выполнили госулапетвенный 
алан сева хлопка.

Нынешний год характеризует
ся ростом культуры возделыва
ния хлопчатника и резким рас
ширением посевных площадей 
В прошлом году хлоюк выра 
щивался всего в 8 районах, а 
нынче — в 23. Посевы хлопка 
размещены по культивирован 
ной, хорошо удобренной зяби.

Колхозники приступили к 
слепой прополке хлопчатника, 
чтобы к  моменту появления 
всходов уничтожить сорняки.

(ТАСС).

Подготовка к уборке 
урожая на Украине
В колхозах и МТС Украины 

широко развеонулась подготов
ка к уборке ургжая. Повсе
местно идет ремонт уборочных 
машин и инвентаря. Уже от
ремонтировано больше ПОЛОВ1- 
вы комбайнов В Ворошилов - 
градской области подготовлено 
к уборке 3/4 комбайнового парка.

Значительно лучше, чем в 
прошлом году, проходит ре
монт колхозного уборочного ин
вентаря. В колхозах уже под 
готовлено к работе 2/3 молота- 
лок и 25 п[оцентов жаток ло
богреек.

(ТАСС).

О Т О В С Ю Д У
Лесхозы Молдавии аресту ни 

ли к культивации междурядвй и 
прополке лееозащвтвьп полос, 
заложенных в этом году. На 
работу вышли 500 лесокуль 
турных бригад; 123 из них со
ревнуются на звание бригад 
отличного качества. В лесных 
питомниках расставлено свыше 
11 тысяч щитов для укрытия 
всходов.

* * *

За Нарвской заставой (Ле- 
Iнаград) на 50 гектарах ны 
нешней весной разбит коллек

тивный фруктовый сад рабочих, 
инженеров и служащих Киров
ского завода. Каждый кировец 
имеет в саду свой небольшой 
участок.

* * *

Свыше 200 колхозов Алтай
ского края освоили травополь
ные севообороты и добились 
значительного повышения уро
жайности зерновых культур. В 
этом году во всех колхозах 
края будет закончена нарезка 
правильных травопольных се
вооборотов. (ТАСС).
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Нам пишут
ГДЕ РЫБАКАМ 

ПОДУЧИТЬ ХЛЕБ?
СЫТ0М1Ш0 (во радио). Ры

баков кш озников и го-ловцов, 
направленных из Сытоминского 
сельсовета на Салынские рыбо- 
угодия, не снабжают хлебом нн 
Сыгоминский, ни Салымский 
рыб шопы. Сытомвнсаий рыб- 
кооя заявляет, что рыбаков обя 
зан снабжать Салымский коопе* 
рагив, а Салымский воззагает 
отаетственноугь на Сытомин
ский.

Когда же прекратится это бе
зобразное явление РРыбаки долж
ны получить хлеб.

А Д Чащин,
директор Сытоминского рыбозавода.

Положить конец 
беспечности

Сельком профсоюза нрж Вер
шинской семилетней школе Са 
иарсвского района в текущем 
году принял в члены профсою
за 7 человек, причем двое из 
них приняты уже вторично. 
Протоколы собраний сразу же 
отосланы в Самаровский рай 
ком профсоюза учителей (пред
седатель т. Пугно). Были пос
ланы также в деньги ва проф- 
марки. Но ни билеты вновь 
принятым членам союза, ни 
профа&ркн до сего времени не 
получены.

Беспечности председателя рай * 
кома профсоюза т. Пугно пора 
положить конец.

Картин.

Итоги стрелковых 
соревнований

В проходивших 12 мая стрел
ковых соревнованиях ва первен 
ство комгад и сдачу норм на 
стрелка 111 разряда единой все 
сою:ной спортивной классифика
ции приняли участие 4 сгрелко 
вых команды в составе 20 чело 
век. Первое место зшяла коман
да педучилища, набравшая 380 
очка в из 500 всзмсжных, вто
рое место—команда фельд лерско 
акушерской школы (329 очков 
иа 500). Нормы на стрелка III 
раЗ£«*а сдали тт. Алгчев Г, Фи
латов И., Зубарев И. (аедуча- 
лише) и Ведров (РАШ).

Соревнования прошли с б эль 
шим подъемом.

Ивашкөвв.

П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Итоговые занятия в сети партпросвещения
В нынешнем учебном году в 

Самарове и Ханты-Мансийске 
работало 11 политшкол и 17 
кружков по изученяю «Кратко
го курса истории ВКЩб)».

6 политшкол закончили изу
чение И  разделов арограммы, 
4 политшколы — 9 разделов и 
одна— 8.

йз 8 кружков один завершил 
изучение 12 глав «Краткого 
курса истории ВКЩ б]*, 16 
кружков изучила по 8 глав

С 8 мая в политшколах и 
кр уж ки  организованно нача
лись итоговые занятия. Еаних 
присутствуют секретари партор
ганизаций, работники райкома 
и окружкома ВКЩб), партактив 
Хавты-Мавсийска и Самарова. 
Итоговые занятия уже проведе
ны в 8 политшколах и в 8 ао 
литкружках. Они показывают, 
что большинство слушателей хо
рошо усвоило пройдениый на 
териал, верьезно поработало над 
повышение! своего идейно-тео
ретического уровня.

В политшколе при парторга
низации Госбанка (пропаган
дист т. Карпова X. Ф ) все 9 
слушателей усвоили материал в 
объеме 11 разделов. Хорошие 
знания показали слушатели по
литшкол т .т  Змановский (парт
организация МРС),Фирсов( парт
организация Госбанка), Втору-

шина (поспромкомбинат), Ячзу- 
ваева и Кузнецов (окрконтора 
связи), Ушарова (парторганн 
зация рыбкоопа) и др.

Успешао проходят итоговые 
занятия и в кружках по изу
чению истории ВКП(б). Все 15 
слушателей кружка, которым 
руководит т. Пугно, усвоили 
изученный материал в пределах 
12 глав. Из числа отличников 
политической учебы следует от
метить кружковцев т. т. Каш- 
карову и Липчннжую (охрзон 
тора связн), Зарубина (партор
ганизация райотдела МГБ) и 
многих других.

Вот как проходило итзговое 
занятие в кружке при аартор 
ганизации пристани, где про
пагандистом т Н азовских А. М. 
Помещение празднично убрано. 
Все 12 слушателей явились ав 
курагво. Началась развернутая 
беседа по основным вопросам изу
ченного материала.Т.т. Замятин, 
Мякише), Аксарин и другие пра - 
вильно освещают поставленные 
на обсуждение вопросы. Глубо 
кое знание материала показал 
тов. Железное. Освещая ззаче 
ние декрета о мире, принятого 
на I I  съезде Советов, он умело 
связал изученный материал с 
сов ременностью, показав, что 
советская страна в первые дви

своего существования сразу 
подняла знамя борьбы за мир 
и с тех аор высоко держит его.

На высоком идейном уровне 
прошло итоговое занятие в круж 
ке при средней шкоде, где про 
пагандистом тов. Петров. В 
кружке состоит комсомольцы 
и беспартийные—учителя шко 
лы. Следует отмеить плод)г- 
ворную работу по повышению 
своего идейно - теоретического 
уровня со стороны учителя-ком - 
муниста т. ПаромоваГ. А., учи
телей т. т. Деулиной Д М., 
Ведровой 3. П ., Бронниковой 
М. А.

В процессе итоговых заня
тий выявляются отстающие. Б 
парторганизации лесозавода ком • 
иунист т. Соколовский 2 пос
ледних месяца ие посещал за
нятий и материала не усвоил. 

, Плохую успеваемость показали 
т. т.' Павлов и Оеджазов (ры
бозавод), Шеймнн (парторганн 
зация райконторы связи), Коз
лова (аром кооператив).

Итоговые занятия продолжа
ются. Задача пропагандистов и 
секретарей парторганизаций — 
провести их оргааизовачно и 
на высоком идейном уровне.

А. Чемакин,
зав отделок пропаганды и агитации 

Самаровекого райкома ВКП (б).

Будем изучать первоисточники
Кружок ю  изучению «Кратко

го курсь истории ВКП(б)» при 
Саиаровской семилетней школе 
регулярно работал в течение 
двух лет. Изучено 12 глав 
«Краткого курса». В кружхе 
занимались 15 учителей семи 
летней и вачадьной школы.

Текущая успеваемость слу
шателей была хорошей.

Итоговые занятия пошали, 
что все слушатели хорошо у свои 
ли пройденный материал. Ком
мунисты Захарова Н.И., Пуг 
но В. Д , Фалютич М К., Горе 
ва А С. на итоговых занятиях 
показали огличаые знания. Не 
отстали от аих учителя началь
ной школы т.т. Блюм, Несте 
рова и Самоловова. Эго лучшие

слушатели круж ха, добросовест
но и четко конспектирующие 
материал

Одновременно на занятиях 
кружка мы систематически еле 
дили за жизнью Советского Сою 
за и зарубежных стран. Слу 
пите л и всегда были в курсе 
международного положения и 
всех вопросов жазни нашей 
страаы Такая система работы 
обогащала знания учителей, так 
нужные им для воспитания де
тей. Поэтому пзсещаемость все
гда была высокой.

Слушатели кружка решилй 
продолжать изучение мсгорми 
партии ао первоисточникам.

П. Пугно,
пропагандам кружка

В результате упорной 
учебы

16—17 мая пр эхо дили ито
говые занятия в кружке по изу
чению истории БКП(б) при 
первичной парторганизации кон 
серввого комбината, где пропа 
гандисгом т. Протопопов К  П. 
Слушатели пришли на занятие 
хорошо подготовлбвными и на 
все вопросы давали правильные, 
четкие ответы.

В :е 9 товарищей глубоко усво
или 8 глав «Краткого курса 
истории ВКП(б)».Среди них осо
бенно следует выделить т.т. Пе- 
левиаа, Дегтяреву,Соболева,Кит- 
тель.

Слушатели вы несли благодар
ность руководителю кружка и 
заверили, что в новом учебаом 
году они будут заниматься еще 
лучше. Н Букаринов

О мерах борьбы 
с бродячим енотом 

в пос. Хамты-Маисийско
Р е ш е н и е  М  10 и с п о л н и т е л ь н о г о  
к о м и т е т а  Х а н т ы - М а н с и й с к о г о  
п о с е л к о в о го  С о в е т а  д е п у т а т о в  
т р у д я щ и х с я  о т  1 2  м а я  1949 го д а

За послетвеө время участились слу
чаи появлевия бродячего скота в пос. 
Ханты-Мансийске, принадлежащего ор
ганизациях и частным владельцам. Скот 
бевнадзорно выпасается на улицах, пло
щадях, ломает изгороди, портит лесона
саждения и огороды рабочих и служа
щих В целях изжития безнадзорного вы
паса скота исполком поссовета решил:

1, Запретить организациям и част
ным лицам безвадзорво выпасать скот в 
пределах п. Ханты-Мансийска, для чего:

а) обязать заведующего коммуналь
ным хозяйством т. Савиных организо
вать пастьбу скота рабочих и служа
щих п. Хаиты Мапсийска. Разрешить 
взимать плату за иастьбу скота, при
надлежащего рабочим и служащим, С 
одной головы—125 рублей за весь па
стбищный сезон;

б) весь скот (лошади, коровы, овцы, 
телята и др.) безпадзорно появляющие
ся на улицах, площадях пос.Ханты-Маи- 
сийска, подлежат задержанию, а вла
дельцы их в соответствии с постанов 
лени ем ВЦИК и СНК СССР от 30 мар
та 1931 года подвергаются: а) преду 
преждению, б) штрафу до 10 рублей 
им примудработам сроком до 5 дней.

2. Разрешить отделу коммунального 
хозяйства взимать с владельцев вадер- 
жаниого бродячего скота плату с одной 
головы 25 рублей, за содержание и 
уход 30 рублей с одной головы.

3 Наблюдение га выполнением нас
тоящего решения возложить на комму
нальный отдел поссовета, органы мили
ции, управляющих домами.

Председатель исполкома
поссовета Ф  ЧАГИН 

Секретарь исполкома поссовета 
Е ЗАХАРОВА.

Благодарю ва заботу
Осенью прошлого года моего 

сына Федю сильно покалечило 
автомашиной. С эгого времени 
он лежит в постели. Во маль
чика не забыли его учителя 
А. И. Пестова и С. Ф. Пестов 
Оаи часто навещают больного, 
а 1 мая п^ипесля ему празд
ничные подарки.

Благодарю А. И. Пестову и
С. Ф. Пестова за эаботу о сво
их воспитанниках.

М Шаяи.

И З В Е Щ Е Н И Е
20 мая в 8 часов вечера в по

селковом Деме культуры состоит
ся встреч» избирателей пос. Хаи- 
ты-Мансийска с депутатом Вер
ховного Совета СССР т. Пухлей- 
киноЛ X. П. и с депутатом по
селковою Совета т. Чагиным Ф.П.

Затем состоится концерт.
Вход свободный.

ПОССОВЕТ.

Международный обзор
Н а сессии Генеральной 

Ассамблеи ООН
Для обстановки, сложившейся 

иа сессии Генгратьчой Ассамб
леи Организации Объединенных 
НсЦчЧ, характерен состоявшийся 
на э'ой неделе новый закулисный 
сговор англо-американских пред
ставителей. Оя предрешил воп
рос о судьбе бывших итальян
ских колоний. Сделка предусмат
ривает,что Квреиаика переходит к 
Англин, Триполитания—к Италии, 
Сомали также возвращается Ита 
лии, а Эритрея делится между 
Эфиопией и Англо-Египетским 
Суданом. Задача для англичан и 
американцев состояла теперь в 
том, чтобы проташить это реше 
вне через политический коми
тет Генеральной Ассамблеи.

В политическом комитете еще 
в начале сессии Советский Союз 
предложил резолюцию, направ
ленную на обеспечение такой 
коллективной опеки, которая в 
наибольшей степени спо.'.бсгво 
пала бы скорому переходу быв

ших итальянских колоний к не- 
завтснмосгн. Эго решение воп 
роса получило поддержку со его 
роны рада делегаций.

Англо-американские планы рае* 
деи итальянских колоний, фак 
тическн сохраняющие америкав 
ское господство, напротив, вызы 
вали почти единодушное осуж 
дение в политическом комитете. 
Одиако накануне голосования 
делегации США и Англии с по
мощью нажима заставили мно
гих делегатов изменить свое мне* 
ние и, в результате, советское 
п,елложеяие не было принято и 
прошла предложение англо-аме 
риканекого блока о разделе ита 
дьянских колоний. Согласие Ита
лии с таким решением означает, 
что подписав Атлантический пакт, 
итальянские политики полностью 
утратили возможность действе, 
вать сколько ннбудь самостоя
тельно.

И мая на плеяарвом заседании 
Генеральной Ассамблеи был рас 
смотрен доклад специального по

литического комитета по индо
незийскому вопросу По указке 
Апглии делегации Австралия и 
индии предложили перенести об 
суждение этого вопроса ка чет 
вертую сессию Генеральной Ас 
самбдеи. Делегации СССР, Бело 
руссии, Укранаы, Польши и ря
да других стран возражали про
тив этого. Они говорили, что 
снятие с обсуждения нынешней 
сессия индонезийского вопроса 
и перенесение его яа четвертую 
сессию развязывает руки гол 
ландским захватчикам я ставит 
под угрозу само существование 
Индонезийской республики.

Хотя многие представители пе
нима ли эту опасность и хоте
ли бы поддержать Советский Со- 
Ю8 и страны народной демокоа 
тии, но вновь под нажимом Ан
глии и США проголосовали за 
перевесение ьидонезяйского воп
роса на четвертую сессию Гене 
ральиой Ассамблея. Вот какова 
цена красивым словам о демок
ратии, защите мира и независи
мости народов, которые любят 
произносить англо-американские 
делегаты,

Прогрессивные деятели  
вы ступаю т против  

Северо-Атлантического 
договора

Перед обсуждением Северо- 
Атлантического договора в анг
лийской палате общин многими 
депутатами лейбористской пар
тии была подписана поправка к 
резолюции правительства; поп
равка призывала не ратифициро 
вать этот договор. За ратифика 
пвю выступала в основном не 
члены правящей лейбористской 
партии, а, наоборот, члены пар
тии оппозиции, т.е. консерватив
ной партии во главе с Черчил 
"ем. Поддержка Черчиллем этого 
договора уже сама по себе сей 
детельствует о том, что договор 
носит агрессивный характер. За 
резолюцию правительства, пред
лагающую одобрить Северо-Ат
лантический договор, проголосо 
вало 333 депутата из 640 чле 
иов ларламенса.

Иитересао отметить, что в эти 
дни происходит обсуждение воп 
роса о ратификации Северо-Ат

лантического договора в сенат
ской комиссии США по иностран
ным делам. Выступая в этой ко
миссии от имени прогрессивной 
партии, Уоллес призывал не од
обрять Северо-Атлантический до
говор, а путем двухсторонних 
переговоров между США и СССР 
положить конец «холодной вой
не* и установить прочный и дли 
тельный мир.

Против утверждения Северо 
Атлантического договора по всей 
стране выступают многие обще
ственные, профсоюзные, церков 
ные, научные и другие органи 
зации. Так, например, по иници
ативе видных ученых и пйсате 
лей Н) 20-21 мая в Вашингтоне 
назначай большой митинг про 
теста против Сеяеро-Атлантиче 
ского договора Народные мас
сы США хотят мира и подтержн- 
вают широкую кампанию, прово
димую прогрессивными деятеля
ми и организациями.

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.
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